

Aus der Zusammenfassung der Studie:

"Ziel dieser Arbeit war die Entwicklung und Pilot-Testung eines Instruments zur Erfassung von Co-Abhängigkeit als verhaltensbezogene Suchtform anstelle von Persönlichkeitstendenzen. Jens Flassbeck (2010) gibt in seinem Buch konkrete Operationalisierungs- und Diagnosevorschläge, auf denen der hier erstandene Fragebogen basiert.

Die durch die revidierte Version ermittelte Skalenstruktur ließ einen Generalfaktor Co-Abhängigkeit vermuten. Die Skalen waren homogen.

Die Eigenständigkeit des Konstrukts Co-Abhängigkeit wurde nahegelegt. Der Situationsfragebogen konnte nach der Pilot-Testung als ein vielversprechendes Instrument angesehen werden, welches eine klare Diagnosestellung und die Abgrenzung zu etablierten Störungen ermöglichen könnte."

(Dultmeyer, 2010, S.4)